

# *Campeonato Cubano sub-23 de béisbol entra en fase decisiva*

---



La Habana, 24 may. (RHC) Las últimas subseries del Campeonato Cubano de Béisbol sub-23 iniciaron este miércoles, con duelos entre equipos que pertenecen al mismo grupo eliminatorio.

En la zona occidental, el líder Cienfuegos selló su duelo ante Villa Clara, cuando iban ganando dos carreras por cero. Hoy jugarán doble, si la lluvia lo permite, en el Estadio Cinco de Septiembre de la capital sureña.

También tienen previsto doble desafío en el Cristóbal Labra los anfitriones de la Isla de la Juventud frente a La Habana. Pero de acuerdo con los pronósticos de lluvia, es difícil que esta subserie pueda desarrollar algún partido. Algo similar ocurre con el duelo entre Artemisa y Pinar del Río, con sede en el Capitán San Luis de la más occidental provincia cubana.

Sólo Matanzas y Mayabeque pudieron jugar en el Occidente. El duelo efectuado en el Estadio Héroes de Mayabeque, de Güines, vio ganar a los matanceros cinco carreras por cero. La victoria fue para Javier Terán, que blanqueó en las ocho entradas de juego a los mayabequenses, tolerándoles apenas un hit. Terán ahora presenta balance de tres ganados y dos perdidos. La derrota fue para Darián Alonso, ahora con una victoria y cinco derrotas en el campeonato.

En el Oriente se efectuaron los cuatro desafíos previstos. Los líderes granmenses vencieron en su Estadio Mártires de Barbados a Holguín, cinco carreras por tres. El lanzador abridor Darién Creach (7-3), caminó toda la ruta luego de permitir tres en el inning de apertura, tolerando apenas seis hits en todo el choque. Lo perdió José Manuel Álvarez Ochoa (0-2).

En el Estadio Julio Antonio Mella, los anfitriones tuneros derrotaron a Camagüey, tres carreras por cero. Yordey Fuentes (5-2) y Eugenio Fernández (primer juego salvado) se combinaron desde la lomita, para colgarle nueve ceros a sus vecinos geográficos, mientras el camagüeyano Adrián Pérez (1-8) salía cabizbajo.

Ciego de Ávila superó a Sancti Spíritus, cuatro carreras por tres, en el Estadio José Ramón Cepero. Yorlian Rodríguez (1-1) superó a Ariel Zerquera (3-3). Hubo punto por juego salvado para el avileño Fernando Betanzos, su primero de la temporada.

Finalmente, Santiago derrotó a Guantánamo en el Estadio Nguyen Van Troi, dos carreras por cero. Lechada y victoria a la cuenta de Osmeidis García (2-1). Lo perdió Yeudys Reyes (2-3), aunque Sandy Cristian Morales trabajó siete entradas inmaculadas por los guantanameros.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/162966-campeonato-cubano-sub-23-de-beisbol-entra-en-fase-decisiva>



**Radio Habana Cuba**